



one for all all for one

元気

頼もしい

団結力

向上心

令和5年6月30日(金)

6年生 高雄プレス特別号

担任 山中豪

修学旅行に行きました！！

6月19日(月)～21日(水)に6年生が修学旅行に行ってきました。場所は台北です。2泊3日で鶯歌、三峡、台北市内、十分、九份とたくさんの場所に行きました。旅行の中で、台湾の歴史を学んだり、文化を学んだりと多くの学びを得ることができました。また、グループ行動の時間もたくさんとることができ、友達と協力しながら自分たちで考えて行動することができました。

梅雨の時期にも関わらず、なんと一度も雨が降らずに旅行を終えることができました。きっと普段の子どもたちの行いがよかったのでしょうね。

台湾の文化を学ぶ

- ・鶯歌にて陶器作り
- ・三峡にて廟見学
- ・故宮博物館見学
- ・小籠包手作り体験
- ・十分にて天燈(ランタン)上げ
- ・九份散策



台湾の歴史を学ぶ

- ・中正記念堂にて衛兵交代を見学
- ・台湾総督府見学



平和を学ぶ

- ・二二八國家紀念館見学

将来のことについて学ぶ

- ・JTB 台湾職場見学



Physostegia ~達成~

高雄の子ども **たくましい子** **かんがえる子** **おもいやりのある子**

文責:伊達 千尋

宿泊交流学习へ行ってきました!!

6月7~9日の2泊3日で、宿泊交流学习を実施することができました。1日目は阿蓮國中との交流、故宮博物館南分院の見学でした。阿蓮國中では、用意した文化紹介をしたり、サッカー対決をしたり、紫草膏を作ったりしました。



2日目は嘉義高中と大林國中への訪問でした。予想をはるかに超えた歓迎を受け、戸惑いでしたが、高校生生のインタビューでは年齢の近い先輩方にアドバイスをいただくことができ、勉強や受験を頑張ろうという意欲につながっていたように思います。



3日目は成功大学で張先生から、日本統治時代の建物の紹介や成功大学の成り立ちを聴くことができました。一番印象に残ったのは、レンガの作りの話でした。張先生がおっしゃったとおり、「今の時代はどうしてもスピードが求められるが丁寧に作ったものはよりよく長く使える。」ことを実感しました。

